



Une journée bien remplie pour les Cordées du numérique

publié le 10/12/2023

Ce vendredi 8 décembre, nos deux classes participant au dispositif Cordées du numérique et des métiers de la donnée ont poursuivi leur découverte concrète des Data, chacune de leur côté.

Après les différents cours à l'IUT Sciences de la donnée et au lycée Paul- Guérin, les 4eC sont allés avec Mme Lemesre visiter Calyxis, une entreprise chargée de recueillir des données pour aider à la prévention des risques au quotidien (accidents de la vie courante, risques naturels, santé et nutrition...). Ils ont visité des locaux, expérimenté le matériel : hélas, pas de machine à miniaturiser, mais tout de même de grosses maquettes qui leur ont permis un retour en enfance provisoire. Ils ont aussi découvert le métier d'épidémiologiste statisticien dont les missions consistent à analyser et modéliser les données épidémiologiques dans le domaine de la santé.

Les 3C, eux, sont restés au collège avec Mme Michaud et les quatre étudiants de 2e année de Sciences de la donnée pour leur deuxième cours de HTML. Ils ont appris à organiser des blocs de contenu entre les balises pour créer notamment des tableaux, insérer des photos.

Portfolio

